

**TITRE / TITLE**

La prévention du passage à l'acte chez un sujet hétérophilique en addictologie

THEME / THEMATIC

VOTRE PROPOSITION D'ATELIER / YOUR WORKSHOP PROJECT

Merci de sélectionner votre thématique parmi les choix suivants / Please select a topic among the different themes :

Violences sexuelles et addictions / Sexual Violence and Addictions

AUTEURS / AUTHORS**Liste des auteurs / authors :**

Florentiny Nicole

Affiliation

Psychologue/psychothérapeute

Infirmière DE et sexologue

Membre de L'EFTA-CIM

TEXTE / TEXT

Introduction et objet de l'étude:

Il est courant de confondre à tort les troubles pédophiles avec toutes les agressions sexuelles sur mineurs. En réalité, la majorité des agresseurs ne sont pas pédophiles, mais hétérophiles. Il est donc plus approprié de parler de troubles paraphiliques. La majorité des pédophiles n'ont jamais commis de délits, tandis qu'une minorité des agresseurs sexuels sont pédophiles.

Méthode

Mon étude se base sur des entretiens psychologiques et des psychothérapies menées en cabinet libéral et en institution. 50% des personnes cherchant de l'aide pour une addiction sexuelle craignent en réalité un passage à l'acte. Pour aider efficacement les personnes souffrant de paraphilies, il est crucial de distinguer entre pédophilie, hétérophilie, pédocriminalité et addiction sexuelle.

Conclusion

Les troubles paraphiliques, définis par le DSM-5, nécessitent des soins psychologiques et psychiatriques, mais également une intervention sexologique spécifique. Une évaluation précise de la sexualité du patient est indispensable pour permettre au psychothérapeute de poser un diagnostic correct et d'offrir le traitement